

～小学部 第1学年～

「新しいシンボルを作ったよ★」

あっという間の1年間！！

ぴかぴかの1年生だった子ども達も、いよいよ2年生です。

思い起こせば1年前・・・“にゆるにゆる”の指絵の具を手につぶりと付け、“しゆるしゆる…ぺたぺた”と、紙の上でダイナミックに手指を動かして「学級シンボル」を作りました。



みんなで力を合わせて作ったシンボルが、自分達の教室の入口横(廊下)に飾られたときは、子ども達も自慢げで、とてもうれしそうな表情になりました。このシンボルは、1年間自分の教室の位置を知らせてくれる大切な目印として活躍してくれました。2年生になる・・・ということは・・・このシンボルもモデルチェンジです！！今回は、“おはながみ”の柔らかい紙の感触を味わい、変形することを楽しみながら丸め、両面テープの付いた台紙に貼り付けて作成しました。1年間のうちに手指の操作性も高まり、大変立派な作品が出来上がりました。完成時に、学年で披露し合った時には、思わず「おお～～！！」と歓声上がるほどでした。

<1年生バージョン>



<2年生バージョン>





いいこと😊いっぱい

① ね ん せ い

いいこといっぱい
ありました★

